



## La Confederación Hidrográfica del Cantábrico ejecuta labores de mejora en el río Trubia en Quirós

**09 de junio de 2023-** La Confederación Hidrográfica del Cantábrico ha iniciado los trabajos de mantenimiento, conservación y mejora en el río Trubia en las inmediaciones de Casares, en el término municipal de Quirós.

Las actuaciones, que cuentan con un presupuesto inicial de 2500 €, se desarrollan en un tramo de unos 40 m de longitud del río Trubia. Los trabajos programados para retirar árboles caídos o en riesgo de caída y restos acumulados de material vegetal muerto que han sido arrastrados por la corriente. La finalidad de estas labores es mantener la capacidad de desagüe del cauce y reducir el riesgo de taponamientos de estructuras situadas aguas abajo. Estas tareas se complementan con labores de eliminación y tratamiento de especies de plantas exóticas invasoras.

Estos trabajos se ejecutan a través de la empresa pública Tragsa dentro del Programa de mantenimiento y conservación de cauces que desarrolla la Confederación Hidrográfica del Cantábrico fuera de las zonas urbanas, en las que las labores de conservación y mantenimiento de cauces son competencia de los ayuntamientos.

Nota de prensa



Ubicación de los trabajos en el río Trubia en las proximidades de Casares



Restos vegetales acumulados en varios puntos del cauce



Restos vegetales acumulados en varios puntos del cauce



Trabajos manuales de retirada de los restos vegetales



Trabajos mecánicos de retirada de los restos vegetales